

➔ No quiso dar “más bombo” a la pintada de su casa Piqué: “Limpiaremos y ya está”

➔ Gerard Piqué fue protagonista involuntario por un acto vandálico del cual se hizo responsable el grupo ‘Arran’ en su casa de La Cerdanya, donde se hicieron pintadas en las paredes bajo el lema ‘fuera pijos’. El ex futbolista del Barça dijo a El Món de RAC 1 que “lo limpiaremos y ya está, no quiero darle a esto más bombo”.

Piqué optó por pasar página. “Estaba aquí en Turín por la pre-

sentación de la Kings League Italia y sí, lo vi, pero no quiero darle mucha importancia porque, al final, lo que quieren es esto. Lo limpiaremos y ya está, no hay que darle bombo”, dijo. Apuntó incluso que “ni mucho menos estoy enfadado”. “Lo que quieren es promoción y que se hable, hay que darles la mínima atención posible”, dijo sin saber aún si presentaría denuncia ●